

ÚLTIMAS NOTICIAS La importancia de la aceleración digital y tecnológica en la era POST COVID-19

Inicio / Lo que está pasando / **Ecopetrol** denuncia sabotaje de operaciones en Huila



ECOPETROL DENUNCIA SABOTAJE DE OPERACIONES EN HUILA

Redacción N-24 · hace 4 horas · Lo que está pasando · Dejar un comentario · 69 Visitas

Me gusta 4 · Tweet · Share · Guardar

Ecopetrol denuncia que en la noche de ayer, 14 de enero de 2021, algunos miembros de comunidades aledañas a las operaciones, ingresaron al pozo Tenay 7, ubicado en el municipio de Aipe, y obligaron a los trabajadores de la firma contratista Varisur a suspender las labores de mantenimiento de pozo.

La empresa rechaza las intimidaciones contra los trabajadores, los sabotajes a las operaciones y los bloqueos al ingreso de algunas instalaciones y vías que conducen a campos petroleros ubicados en los municipios de Neiva y Aipe, Huila.

De acuerdo con **Ecopetrol**, esta situación pone en riesgo la vida de las personas que se encuentran trabajando en estos lugares, el medio ambiente y la integridad de las operaciones. Y atentan contra el patrimonio y la estabilidad económica de la región y el país.

Ecopetrol rechaza las vías de hecho que se vienen realizando por parte de la Unión Sindical Obrera de la Industria del **Petróleo** (USO) y algunos otros líderes, que afectan la normalidad laboral y operativa de la empresa en el Huila. **Ecopetrol** presta un servicio público esencial al país, y por lo tanto estas actuaciones no cuentan con respaldo constitucional ni legal.

A su vez asegura que la empresa ha mantenido abiertos sus canales de diálogo y como parte de estos escenarios, se concertó una reunión para el pasado 13 de enero con representantes del sindicato y líderes de algunas comunidades, a la cual no asistieron.

Ecopetrol implementó una modificación en el turno de trabajo de su personal directo en las Coordinaciones de Producción Huila, Dina y San Francisco, el cual consiste en 14 días de trabajo por 8 de descanso; como se viene ejecutando con normalidad en otras regiones del país y se encuentra circunscrito dentro de los lineamientos aplicables establecidos en el Artículo 165 del Código Sustantivo del Trabajo, la Convención Colectiva de Trabajo y el Reglamento Interno de Trabajo de **Ecopetrol** S.A.



La aplicación de este turno de trabajo no compromete en ninguna manera la participación laboral de las comunidades o los turnos establecidos por las empresas aliadas que prestan servicios a **Ecopetrol**.

Es por esto que la **Ecopetrol** invita a los manifestantes a levantar las vías de hecho y mantener un diálogo propositivo, que nos permita fortalecer los lazos de confianza y mantener una operación sostenible en el Huila, con respeto por el medio ambiente y el entorno.

COMPARTE Me gusta 4 · Tweet · Share · Guardar

Tags: [AIPE](#) · [ECOPETROL](#) · [HUILA](#) · [OPERACIONES](#) · [UNIÓN SINDICAL OBRERA](#)

Anterior
Unicef pide los países el regreso a clases presenciales de niños y niñas

0 comentarios · Ordenar por Más antiguos



Plugin de comentarios de Facebook

 4,697 Suscriptores
 0 Fans
 185 Seguidores
 5 Subscribers
 0 Seguidores

Recientes · Popular · comentarios · Tags

- 
Ecopetrol denuncia sabotaje de operaciones en Huila · hace 4 horas
- 
 Unicef pide los países el regreso a clases presenciales de niños y niñas · hace 5 horas
- 
 Cuatro venezolanos fueron capturados con 20 kilos de marihuana · hace 1 día
- 
 TikTok limita las cuentas de los menores de edad · hace 1 día
- 
 Reclusos fueron sometidos a pruebas Covid-19 antes de su traslado a la cárcel · hace 1 día

ENCUENTRANOS EN FACEBOOK



Me gusta esta página · Enviar mensaje

@N24_HORAS

- 
 #Atención Norte del Huila tendrá suspensión de energía mañana domingo · hace 1 día
- 
 Norte del Huila tendrá suspensión de energía mañana domingo · hace 1 día
- 
 #Huila Misa por la salud del Gobernador del Huila · hace 1 día

VIDEO DESTACADO



Presentaba golpes, múltiples heridas en el pecho, cortadas en ambas piernas y un dedo amputado

del Huila · hace 1 día

VIDEO DESTACADO



Presentaba golpes, múltiples heridas en el pecho, cortadas en ambas piernas y un dedo amputado

del Huila · hace 1 día







- 
Ecopetrol denuncia sabotaje de operaciones en Huila · hace 4 horas
- 
 Unicef pide los países el regreso a clases presenciales de niños y niñas · hace 5 horas
- 
 Cuatro venezolanos fueron capturados con 20 kilos de marihuana · hace 1 día

TAMBIÉN PUEDE VER



MINDEFENSA ESTÁ HOSPITALIZADO EN BARRANQUILLA TRAS DAR POSITIVO PARA COVID

Carlos Holmes Trujillo está bajo observación médica con un pronóstico de salud estable. El **Ministerio**